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По-большевистски выполним 
решения отчетно-выборных 

партийных собраний
В апреле этого года в райо

не состоялись отчеты и выборы 
низовых партийных органов. В 
этом году они проходили в об
становке большого политическо
го и хозяйственного под'ема,выз
ванного решениями XVIII парт
конференции. Эти решения во
одушевили партийных и непар
тийных большевиков, весь со
ветский народ на выполнение и 
перевыполнение народнохозяй
ственного плана 1941 года.

Отчеты и выборы партийных 
органов вызвали новый под'ем 
всей партийно-массовой работы. 
В первичных парторганизациях 
значительно улучшилась внутри
партийная и партийно-политиче
ская работа.

Отчеты и выборы прошли па 
высоком идейно - политическом 
уровне. Коммунисты выступали 
активно, и пс-деловому обсуж
дали деятельность партийных 
бюро и секретарей. Члены и 
кандидаты партии не только 
критиковали недостатки в рабо
те руководящих партийных ра
ботников, но вскрывали и свои 
ошибки и проііахи. Они пом
нят слова товарища С татна , 
что «не отмечая и не выявляя 
открыт/) и честно, как это по
добает большевикам, недочеты и 
ошибки в нашей работе, мы за
крываем себе дорогу вперед. Ну, 
а мы хотим двигаться вперед. 
И именно потому, что мы хо
тим двигаться вперед, мы должны 
поставить одной из своих важ
нейших задач честную и рево
люционную самокритику. Без 
этого нет движения вперед». 
Критика и самокритика на пар
тийных собраниях была развер
нута в полной мере.

кооперативной п заготовитель
ной организаций заслушали 
секретарей комитетов ВЛКСМ 
тт. Оралова и Крестьянинову и 
наметили конкретные меропри
ятия по улучшению комсомоль
ской работы.

Во многих организациях 
улучшается партийная пропа
ганда. Например, в парторга
низации лесхоза (секретарь тов. 
Ларин) отдельные коммунисты 
изучают «Краткий курс истории 
партии» с привлечением перво
источников. Внутрипартийная 
работа также улучшилась. В 
большинстве парторганизаций 
собрания проводятся регулярно, 
коммунисты имеют партийные 
поручения.

Однако; партийные организа
ции еще медленно реализуют 
решения отчетно-выборных соб
раний. В той же парторгани
зации лесхоза в решении было 
намечено каждый месяц прово
дить теоретические конферен
ции по отдельным вопросам 
истории ВКІІ(б). Но они не 
проводятся. Двое рабочих лес
хоза осуждены за самовольный 
уход с работы. Это говорит о 
слабой работе партийной орга
низации среди беспартийных 
рабочих.

Ком ты парторганизации

Пенсионеры—  
активные 

подписчики
Активное участие приняли 

в реализации Займа Третьей 
Пятилетки (выпуск четвертого 
года) инвалиды— пенсионеры 
Ф. U. Куницын, С А . Севрю 
гпн, П. М Смирнова, Е. А 
Малышева и другие подписа
лись на всю сумму месячной 
пенсии на 50 руб и вызыва
ют следовать вх примеру всех 
пенсионеров При подипске они 
заявили

— Партия и правительство об 
нас, инвалидах, проявляет ог
ромную забл у  Ниш дол г-  
всем, кик одному, дать взаймы 
государству не менее двухне
дельной пенсии.

А Шкотов.

ОТЧИСЛЕНИЯ ОТ НОВОГО 
ЗАЙ М А  В МЕСТНЫЕ 

Б Ю Д Ж ЕТЫ
Главное у правлена« сберега

тельных ваге предложив всем 
сберкасскм 6es задержка переда
вать в местные бюджеты отчас- 
лениа от поступлонай по Займу 
Третьей Нлтааеткв (выпуск чет
вертого года).

По принятому ѴІЙ Сессаей 
Верховного Совета СССР закону 
отчіеленія должны производить
ся в следующих размерах: от 
суммы займа, размещенного ере 
да рабочві, служащих а другого 
городского населепия,— 25 про

ж. д. станции Ур.нь" слабо нзу- ! центов в бюджеты со»8ныі pec 
чают «Краткий курс истории нублвк для направления вз в іх
ВКП(б)». Большинство их изу
чает V — VI главы, хотя в 
решении отчетно-выборного соб
рания об этом записан специ
альный пункт.

Партийная организация рай
совета неудовлетворительно ру
ководит добровольными общест
вами и стенгазетой. Секретарь 
тов. СоколовНа отчетно-выборных собра- ™ вг  Ч*,1,'?.']?,0 0 Ра,юте ячееь 

ниях коммунисты наметили кон ® имеет очепь смут-
кретные мероприятия по улуч
шению всей работы первичных 
парторганизаций. Решение от
четно-выборного партийного соб
рания — программа действий каж
дого партийного руководителя, 
ибо решение есть требование 
партийной массы.

Выборы партийных органов 
в районе закончились в конце 
апреля. Партийные бюро и сек- ІіеУД0в-1ств0РІІтельП0-

r  ff Я  *1 А Т А  TÏT-. Г Н Ѵ Ж П Т  ТЯ.1

нов представление. Первичная 
организация Осоавиахима насчи
тывает всего 13 членов. Стен
газету при райсовете не выпу
скают с 1 мая.

П а р т и й н ы е  организации 
устанская и обходская слабо 
вникают в дела производства. 
Оба лесопункта план лесозаго
товок II квартала выполняют 

Этот по-
ретари парторганизаций реше
ния партсобраний претворяют 
в жизнь.Недавно,например,парт
организация завода имени Стали
на (секретарь тов. Чернов) обсуди
ла вопрос об устранении недо
статков, отмеченных па отчет
но-выборном собрании. Работа 
комсомольской организации здесь 
улучшается, так как парторгани
зация руководит комсомолом 
лучше h конкретнее.

Пассажиры жаловались на пло
хое обслуживание на ст Урень. 
За первые трп месяца этого года 
было 56 жалоб. После крити
ки на партийном собрании на
чальник станции тов. Седунов 
принял ряд мер к улучшению 
обслуживания.

Партийные организации ста
ли конкретнее руководить ком
сомолом. Недавно коммунисты

казатель служит характеристи
кой работы парторганизаций. 
Руководство производством пар
тийные организации должны 
усилить.

Борьба за полное выполне
ние решений отчетно-выборных 
собраний не должна выпадать 
из поля зрения партийных ру
ководителей. Под'ем партийно- 
массовой работы, вызванный 
отчетно-выборной кампанией, 
необходимо закрепить. Партий
ные организации должны моби
лизовать каждого члена н кан
дидата ВКІІ(б) на успешное 
выполнение решений XVIII пар
тийной конференции. Работа 
парторганизации будет оцени
ваться прежде всего по тому, 
как она на деле выполняет ре
шения отчетно-выборных соб- 

VI
ренции ВЕП(б).

15 процентов в местные бюдже
ты, от суммы займа, размещен 
ного среди колхозников и еди- 
водічпвков, отчисляется 90 про
центов в бюджеты согсзвых рес
публик для паправлевия их в 
местные бюджеты

Сберегательным кассам пред
ложено передавать отчисления в 
местные бюджеты три раза в 
месяц, по мере поступления 
средств по займу.

В связи с тем, что по Займу 
Третий Пягялегви (выпуск чет
вертого года) в счет подписки 
сельского населения уже посіу- 
□ило 245 миллионов рублей, 
сберегательвые кассы должны в 
ближайшие дни перечислять в 
местные бюджеты около 220 мил
лионов рублей,

(ТАСС).

раний и решения XVIII конфе-
з к —

Колхоз сКомянтера» (Джпзакскпй район, Самаркандская 
область, Узбекская ССР) приступил к массовой уборке.

Колхозницы 0. Хасанова (слева) и 3. Махкамова, пере
выполняющие нормы по уборке в 4 раза.

(Фотохроника ТАСС).

ПО ИНИЦИАТИВЕ КОМСОМОЛЬЦЕВ
Колхозники Рябковской сель- • кова и другие на раскорчевке

'выполняли по полторы нормыхозартели имеви Фрунзе пашут 
пар и возят навоз. Вспахано 
30 га и вывезено навоза свы
ше 320 возов.

Женщины заняты на раскор
чевке пней Освоено новой зем
ли 7 га, которая будет занята 
озимыми Анна и Пелагея Боль
шаковы, Мария Голубева, Клав
дия Строганова, Евдокия Ряб-

По инициативе комсомольцев 
с )8  июня колхозники начнут 
сроительство пруда.Ответив» н- 
пым за постройку выделен ком
сомолец Александр Лебедев.

Колхоз строит водяную мель
ницу.

А. Потехина.
Председатель колхоза.

Неумелая организация тру да
— Счетовод обрабатывает свой — Лошади у мае плоховаты.

Потому н отстаем,— не спешаприусадебный участок, а пред 
седатель, наверное, в поле,— 
пояснили в сельсовете.

Поле. Несколько колхозников 
неспеша садят картофель.

— Председатель здесь?
Колхозники ответили отрица

тельно. Только один из них 
оказался более сведущим:

— Он сегодня, наверное,кру
тит веревочку. .

Так и есть. Соколов несколь
ко дней подряд не был в поле, 
а дома крутит веревочку. Что
бы разогнать скуку, как гово
рят колхозники, он ездит в 
Урень, хотя особенно важных 
дел у него и нет. Соколова 
мало тревожит, колхоз не за
кончил сев, не начал под'ен 
паров. А пахать намерен дней 
через...10.

отвечает Соколов 
Действительно лошади слабой 

упатанвости. Но кто же бшіо- 
ват? Правление и Соколов, ко
торые не требуют от конюхов, 
чтобы они хорошо ухаживали 
за лошадями. Ведь норма дачи 
кормов установлена приличная 
— 3,5 кг. овса в день, а кле
вера дают без нормы.

Труд организован неумело. 
Колхозники работают свопом. 
Звенья существуют только на 
бумаге. Бригадиры по несколь
ку дней не заглядывают в ио
ле. Многие колхозники, особен
но женщмны, на работу ве 
выходят.

К.
Колхоз «Красная заря», Ми- 
хайловсксгэ сельсовета.

рый продлится до 30 июня.
Он является продолжением 

той единой системы физиче
ского воспитания трудящихся, 
которая началась с проведо 
мия лыжного комсомольского 
кросса и всесоюзных гимна 
стических соревнований. Все 
эти мероприятия направлены 
к тому, чтобы подготовить мо
лодежь к сдаче норм по ком
плексу ГТО.

Прошли два дня, которые 
показали плохую подготовку 
профсоюзных и комсомольских 
организаций к кроссу.

Заявки на участие в кроссе

ве организаций тренировку не 
проводят. Военно-физкультур
ная комиссия райкома кроссом 
ц подготовкой к нему руково
дит неудовлетворительно. Пло
хо работает и инспектор но 
делам физкультуры и спорта 
пря райсовете тов. Рехалов 
Только этим можно об‘яснить 
тот факт, что многие участни
ки кросса не прошли меди
цинский осмотр, плохо прохо
дит организационная подго
товка.

Еще хуже участвуют проф
союзные организации. Предсе
датель райгрупкома Союза

СРГАНЮ АННО ПРОВЕДЕМ П Р З Ф С О Ю З М О М Ш Л Ш И И  KP0S3
15 июня вачался профсоюзов райком поступили только от медсантруд тов. Малышев от 

но комсомольский кресс, кото- 10 организаций В большинст- [ учаетия в кроссе совершенно
устранился и члены союза по
этому пе готовятся к кроссу. 
А председатель райкома союза 
учителей тов. Ш аманий заяв
ляет:

— Па этот счет нам дирек
тив не поступало, поэтому ни
какой работы ве проводим.

Факты свидетельствуют, о 
том, что проведению кросса 
не придали серьезного значе
ния. Молодежь любит физкуль
туру, занимается ею регуляр
но. Возглавить это замечатель
ное движение— почетная зада
ча комсомола и профсоюзов.

К. И.
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Теоретическое
собеседование
На днях в финбанковской пер

вичной парторганизации прове
дено теоретическое собеседова
ние по шестой главе <Кратко
го курса истории ВКЩб)» с 
участием 5 коммунистов и 9 
беспартийных В собеседовании 
активно участвовали коммуни
сты тт. Костин, И. Новиков и 
Соловьев.

Выступления по отдельным 
вопросам показали, что комму 
нисты совершенно правильно 
ориентируются в учении о про 
летарской революции. Тов. Ко
стин подробно разобрал причи- 

- вы возникновения империали
стической войны, а тов. Нови
ков конкретно об‘яснпл теорию 
и тактику большевистской пар 
тин по вопросам войны, мира 
и революции.

Недостатком собеседования 
является отсутствие таварище 
ских дискуссий. Не все комму
нисты принимали активное уча 
стие, а член ВКП(б) тов. Осо
кин даже не явился на беседу

Участники признали боль
шую пользу проведенной бесе 
ды и пожелали продолжать та
кую форму политвоспитания. 
На 23 шозя назначена следую
щая теоретическая беседа по 
седьмой главе.

Н. Бородиной.
Секретарь парторганизации.

В исполкоме Горьковского областного Совета 
О МЕРАХ ПО УВЕЛИЧЕНИЮ R0PM03 ДЛЯ Ш Ш Н О В З Д В Т В А  В КОЛХОЗАХ ОБЛАСТИ

Исполнительный комитет об- него ухода за лугами получают I лачвнню кормов для живогновод-
ластного С в та депутатов труд*- - урожай лугового сена до 120 цент-

Семья
патриотов

Семья Петра Васильевича 
Карасева (с. Горево) ничем осо
бенным не выделяется от дру
гих семей. Эта семья— семья 
патриотов, честно служащих 
своей социалистической родине.

Петр Васильевич воспитал 
четырех сыновей. Трое из них 
служат в рядах доблестной 
Красной Армии. Сын Николай 
проходит военный сбэр.явлгет- 
ся военным ветеринарным 
фельдшером запаса, Алексей— 
курсант кавалерийского учи
лища, Павел— служит военным 
фельдшером в одной из частей 
Красной Армии. Младший сын 
Виктор— призывник, готовится 
стать воином Красной Армии. 
Но он уже участвовал в боях 
с белофиннами.

П. Палицын.

щвхся оря“*з ргшечие «О мерах 
по увеличенію кормов для жи
вотноводства в колхозах об ік с т і».

Исполнительный комитет об 
ластного Совета депутатов тру- 
дкщвхся отметал, что в реяуль 
тате выполнения постановления 
Совнаркома СССР и ЦК ВКЩб) 
от 8 июля 1939 г. «О мероприя
тиях го развктвю общественно
го животноводства в колхозах», 
имеются зн&чггеіьные успехи в 
деле роста общественного живот
новодства в колхозах.

Количество крупного рогатого 
скота в колхозах области за 
1939 — 1940 гг. увеличилось с 
167,6 тыс. голов до 206,8 тыс. 
голов, свиней— с 79,8 тыс. го
лов до 105,9 тыс. голов, овец— 
с 63,8 тыс. голов до 168,3 
тыс. голов.

Число животноводческих ферм 
sa этот же период выросло с 
5,4 тыс. до 15,2 тыс.

В то же время исполком обл- 
совета установил, что развитие 
кормовой базы о стает от роста 
животноводства в колхозах, что 
препятствует еще более быстрому 
увеличению поголовья скота и. 
особенчо, повышению его продук
тивности.

Во многих колхозах Котовско
го, Ввтлужского, Перево8ского, 
Павловского в других районов из 
года в год планы сенокошения и 
сбора кормов не выполняются орк 
полной возможности не только кх 
выполнить, но ■ перевыполнять; 
большое количество кормов часто 
пропадает нескошепным или не 
убранным, солома ознмых и яро
вых культур убирается и заскир
довывается не полностью.

Серьезным недостатком таіжо

неров с гектара.
Перевыполнили планы но сило

сованию кормов в 1940 г. кол
хозы Муромского, Курмышского, 
Товкинского, Б Марссевского, Ба- 
лахвивского районов.

Исполком облсозета считает от
ставание кормовой біЗЫ для кол
хозного жзвотговодства серьезным 
недосіатаом работы советских ор 
ганвзацнй районов.

В соотвбтствви с постановлени
ем (Н К  СССР «О мерях по увѳ-

P i  ЙОНЫ
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ствав колхозах» и учитывал, что 
дальнейший рост общественного 
поголовья скота и его продуктив
ности прямо связан с условием 
полного обеспеченил животновод
ства грубыми, сочными и концен- 
трировавными кормами, исполни
тельный комитет областного Сове
та депутатов трудящихся решил;

1. Установить с 1941 года для 
-колхозов следующие размеры на
копления на год кормов в сред
нем на голову скоте, находяще
гося на колхозных фермах (в 
ц-нтнерах):

ТОМ ПОЛНОГО выполненія 
обязательных поставок се* 
на государству колхозами, 
полного обеспечения корма
ми общественного животно
водства колхозов, а также 
для выдачи по трудодням 
колхозникам для скота лич
ного пользования колхозни
ков в 1941 г. (без Страхово
го фонда).

(в тыс. цезтн.).

Уренский *) 32 25 4 28— 32 3— 4 40— 59
Кроме того, считать жолатель- няков на ближайшие 2 — 3 года.

11. Довестя площади посевавым пря накопленіи сочных кор
мов предусмотреть на одну ло
шадь 1 — 3 центнере, овцу— 0,5 
— 1 центн., птицы— 0,1 центне
ра я грубых кормов для свииеЗ 
4 — 5 центнеров на свякоматку.

2 Утвердить размер накопле
ния кормов в весовом выражении 
в 1941 году в колхозах области; 
грубых в переводе на сено — 
21 750 тыс. цеятн , сочных — 
8.100 тыс центн , по районам 
согласно приложению Ns 1.

3. Установить план закладки 
силоса в колхозлх на 1941 г. в 
количестве 350 тыс. тонн к на 
1942 г. в количестве 500 тые.

многолетних трав в 1942 г. до 
210 тыс. гектаров и одаолетних 
трав до 65 тыс. гектаров по райо
нам согласно приложению № 8.

12. Установить яа 1941 год 
план создания страховых запасов 
грубых кормов в размере 1.600 
тысяч центнеров по районам сог
ласно приложению № 9.

Облисполком считает боевой за
дачей колхозов и местных совет
ских органвзіцай в самое бли
жайшее время покончить с отста
ванием кормовой базы колхозного 
жівотноводства к обязывает обас-

„  _ , печить безусловное выполнение 
ТОНН,согласно приложению № 2. | П0СТаи0ЫвнІя Совнаркома СССР

Беречь лес
За последние три года от 

лесных пожаров в районе нов 
реждево несколько тысяч гек
таров леса. Государство поне
сло от этого большой убыток. 
Поэтому охрана лесов является 
долгом каждого гражданина и 
в первую очередь работников 
лесоохраны Они должны систе
матически проводить массово- 
раз'яснительную работу среди 
населения, добиваясь своевре
менного и полного выполнения 
противопожарных мероприятий. 
Необходимо организовать пио
нерские дозоры и добровольные 
иожарные дружины. На пожар
ных вышках поставить опыт
ных сторожей— честных колхоз
ников.

С возникнувшим пожаром 
бороться гораздо .труднее, чем 
предупредить его. Поэтому лес
ные организации должны очи
стить лесосеки, провести ока- 
навливание.

Ф. Мукоид.
*) Цифры публикуем только 

по Уренскому району.

стка силосных сооружений, башен 
я полу башен на 1941 год 1.500 
шгук и на 1942 г. —  3 000 
штук по районам согласно при
ложению Л 4.

6. Утвердить план силосования і 
тракторнымк силосорезками ЫТС 
на 1941 г. в размере 44,4 тыс. 
тонн.

7. Выделить Семеновский, Бу

Приложение № 1
П Л А Н

і сбора (накопления) кормов 
в колхозах области с уче

Горячие речи и холодные дела
У нас, к сожалению, встре- 

туріЕнский и Шатковсккй районы чаются руководители, которые

4. Утвердить на 1941 год;в ваЖд0М ю нозе, мобилизуя ши-
-  ............... -  - — . м м  урожайности силосных куль- М4ССЫ „лхозн.ков на даль-

яиіяется запозданіе с уборкой/ тур по районам согласно прило- Н?ІШНЙ осг общественного сво_
сеяных трав и сенокосов, что жению № 3. и  и повышение его продукт.«
приводит к Dorepe питательности 5. Утвердить план строитель H0CIH r J
кормов и едшжзпию их кормо- " '
в>й ценности.

Мно.ие колхозы совершенно нѳ 
занимаются улучшением естест
венных лугов и пастбищ, допу
скают бессистемную пастьбу ско
та на них, что снижает продук
тивность лугов.

Особенно неудовлетворительно 
все еще обстоит дело в колхозах 
с обеспечением скота сочными 
кормами— силосом и ) 0.нек»убне- 
плодами. Недостаток сочных кор 
мов в коліозах вынуждает непро
изводительно затрачивать излиш
нее количество зерна на корм 
скоту. В колхозах отводктся не
достаточно площадей под посевы 
кормовых корнеплодов и силосных 
культур.
, Посевы кормовых культур ча

сто не обеспечиваются заботливым 
уходом, в результате чего урожаи 
кормовых корнеплодов и силосных 
культур еще низки.

В то же время работа передо
вых коліозов и передозяков-кол- 
хозпЕКОв показывает, какке ог
ромные возможности для получе
ния высоких урожаев кормов име
ются в колхозах. Так, в колхозе 
«Заря коммунизма», Почияков- 
ского района, колхозница Зыкова 
М. П. с площади 5 га получила 
по 1.793 центнера с гектара кор
мовой СВС'ЛЫ.

Луговоды Крылова А. Ф., Лап
тева К. П., Вдовина Н. В. и 
другие к'з колхозов ірвамасского 
района и Саверьянов П. П. из 
колхоза сПобедабедноты», Д.-Коя- 
сіантвновсжого района, путем ме
лиорации, залужения и правиль-

__________ Грубых Сочоых
Уреьский 410 94

Приложение № 2 
План закладки силоса 

в колхозах на 1941 и 1942 гг. 
(в тыс. тонн).

1941 г. 1942 г.
Урѳнскій 5,0 7,5

Приложение № 3. 
Урожайность силосных~~ 

культур в 1941 г.
(в це.'.тнерах с гектара)

Уренский ПО .
Приложение Ns 4.

План строительства 
силосных башен и полу 

башен в колхозах
На 1941 и 1942 гг.

1941 г. 1942 г.
Уренсккй 18 35

Приложение Ns 7.
План посева кормовых 

корнеплодов на 1942 г.
(в гектарах).

Уренский 150

Приложение Ns 8 .
План посева многолетних 

и однолетних трав на 1942 г.
(в гектарах).

Многолетние Однолетнее
Уреяский 5300 150

Приложение М  9. 
П Л А Н

создания страховых запасов 
грубых кормов в колхозах 

в 1941 г.
(в тысячах центнеров) 

Уренский 30.

для посевов земляной груши с произносят горячие речи по 
целью распространения ее клуб- поводу и без повода. Они лю- 
Hffi в качество посадочного м і- , бят «глаголом жечь сердца 
териаіа для колхозов области. : людей».

Обязать исполкомы райсоветов1 Правленцы Климы ского кол- 
этих рзйонов обеспечить сохрапе- хоза имени 10. М. Кагановича 
яке клубней земляной груши, (председатель тов. Шабаргв) 
имеющейся в колхозах, для ис- произнесли много речей о по- 
аользования на посев в 1942 го- мощи железнодорожному тран- 
ду. j спорту. Паконец, они обрати-

s. Установив план расширенія лись ко всем колхозам, приле- 
аосевов кормовых корнеплодов в гающвм к железной дороге, с 
колхезаі в 1941 году сверх пла- открытым письмом и обязались 
за, утвержденного исполни м| выделить с каждой бригады по 
облсовега от 7/ІІ— 41 г., в раз- 5 колхозников для сбора кам- 
мерѳ 1 100 га. [ня и посадки деревьев А вее-

9. Установить на 1942 год

приступить к посадке деревьев 
и сбору камвей. И, как на 
грех, вышла заминка. Па же
лезную дорогу выделил людей 
только Темтовский колхоз «От
вет вредителям», кто меньше 
всех говорил. Немного,- прав- 

|да, поработали уренские кол
хозники. А климовцы ... ниче
го не сделали.

О, если бы жив был Мичу
рин. Он не потерпел бы таких 
«краснобаев».

М Седунов
Начальник станции Урень.

алан посева кормовых корнепло
дов в размере 18 тыс. га с рас
пределением по районам согласно 
приложению Ns 7.

10. В целях болте быстрого 
размножен а семян лучшях сор
тов кормовых корнеплодов виде 
лить в качестве семенных рас
садников Сергкчсмй и Б -Мураш- 
I кисеей районы, установив пло
щадь срмевнихов кормовых кор 
пеплодов не менее 250 гектаров 
в каждом районе.

Обязать обдяемотдвл и сортсем- 
овоп.ь к 1 июля 1941 года пред
ставить для утвержденія в Нар- 
комзем CCGP план сортового сѳ- 
ѵеночпдеіьа по районам ра'С'Л-

го они решили выделить на 
железную дорогу 16 человек.

Хорошее дело задумали климов
цы. Исполком райсовета и бюро 
1’К ВКП;б) вынесли решение и 
их инициативу одобрили На
конец, это ншьмо одобрили 
совещания актива Уренского и 
Веденинского сельсоветов

Насколько нам известно,зна
менитый садовод Мичурин не 
любил речей, разговоров. Но 
все же соглашался: раз это 
идет на пользу, so пусть, мол, 
говорят. Приходиться прощать 
горячие слова и климовцам, 
раз это на пользу дела.

Речи закончились. Как будто 
вс« д°ло яа самым «малым» —

О тветств ен н ы й  р ед а к то р  >
И. С Ж ИГАНОВ.

Уренское сельпо прянкма 
ет во всех торговых точках 
посуду яз под ситро, нарзаіг, 
пива по цене 50 вон.

Правление. 421.

Уранскоэ сельпо ставит в 
известность членов-пайщвков, 
что обмен членски книжек 
продлен до 1 июля 1941 
года. После этого числа пре
тензіи приниматься не будут.

419.

МЦ № 12234, Урень, ткп. 
газ. «К И.» Тираж 3500 в і? ,


